

Election de Miss Villefontaine :

Plus qu'un concours de miss, une véritable soirée de l'espoir !

En se lançant dans ce fabuleux projet d'élection de Miss pour trouver des donneurs d'organes, Marie Gaudenot n'aurait certes pas pensé arriver à cette soirée enfin greffée... Et pourtant, cette greffe tant espérée est bel et bien arrivée, le 13 février dernier... Alors le combat continue plus fortement encore, pour tous les autres !

Au revoir les dialyses !

Depuis plus d'un an, trois fois par semaine, Marie Gaudenot se rendait au centre de dialyse. Le corps épuisé comme s'il avait couru un semi-marathon... Son plus grand espoir, comme ceux de nombreux autres malades, résidait dans le don d'organes. Une attente longue et difficile d'une durée de 2 ans en moyenne. Et puis le 13 février dernier, c'est le coup de téléphone inespéré ! La greffe est prévue pour le soir même...

Bonjour les Miss, bonjour l'espoir !

Alors plus que jamais, le combat continue pour convaincre les donneurs potentiels ! Et cette Election de Miss Villefontaine organisée par Marie arrive à point nommé pour montrer l'espoir. A l'entrée de cette soirée où se succéderont défilés et spectacle oriental, des cartes du centre d'organes seront distribués. Plus de 300 personnes sont attendues... Et qui sait peut-être 300 nouveaux donneurs !

Remerciements particuliers, sans eux rien n'aurait été possible: - Styliste Laurine Masset Création (Lyon 2) qui fournit les robes de soirées et de mariées. - JP Coiffure (La Verpillière) qui s'occupe de l'ensemble des miss. - Les esthéticiennes, Salin Christine (L'Isle-d'Abeau) et Salon Orchidée (La Verpillière). qui s'occupent de la mise en beauté des miss.

Election de Miss Villefontaine, le 28 mars 2009 à 20h, salle Daniel Balavoine, Villefontaine.

Entrée gratuite.

Avec la présence de la présidente de Miss Isère, Miss Isère 2008 accompagnée de ses deux dauphines

Tél. 06 35 17 06 57



Les miss



Marie, organisatrice de l'élection, dédie cette soirée à son donneur